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2.  「平成25年新春賀詞交歓会」報告

１月24日，NHK青山荘にて恒例の新春賀詞交歓会
を開催し，多数のご参加を頂き，まことにありがとう
ございました．
静永理事長より，昨年度から一般社団法人に移行し，
協会の末永い存続のためには，もっと活動を盛り上げ
ていく必要がありますので，機関誌に関する要望等ぜ
ひご意見を賜りたいとの挨拶がありました．

経産省　土橋企画官 静永理事長

続きまして，ご多忙のなか駆け付けて頂いた，経済
産業省製造産業局住宅産業窯業建材課の土橋企画官よ
り，若年層の住宅購入意欲低下が懸念されております
が，一方では高齢者向けの住宅リフォーム需要が高
まっており，リフォーム関連の音響対策に期待してお

りますとの有り難いお言葉を頂きました．

長谷川副理事長より，本会は大学，ゼネコン，住宅
メーカー，音響材料メーカー，音響工事会社等，建築
音響に携わる様々な企業が集う貴重な会であります，
また音響材料の開発，浸透力は日本が進んでいるので，
音響材料メーカーはアジア等海外に発信していくべき
との力強い挨拶の後，乾杯が行われました．

しばらくのご歓談後，袴田副理事長より，協会の財
政問題は，ここ数年の様々な努力の結果，ほぼ収支均
衡に改善されたとの喜ばしい報告があり，三本締めに
て中締めとなりました．

長谷川副理事長 袴田副理事長

中締め後も，引き続きご歓談される方が多くおられ，
賀詞交歓会は盛会のうちに終わりました．


